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Ó «ÈÐÁÈÒÑÊÎÉ ßÐÌÀÐÊÈ»  
- ÃÐÀÍ-ÏÐÈ

В Екатеринбурге в четверг, 10 декабря, подведены итоги фе-
стиваля Russian Event Awards 2020. Russian Event Awards 
2020 – национальная премия в области событийного туриз-
ма, в которой могут участвовать авторы или авторские кол-
лективы, реализовавшие проекты на региональном или фе-
деральном уровнях. В 2020 г. на соискание премии заявились 
390 проектов из 59 регионов России и три проекта из Молдо-
вы и ОАЭ. В финале премии участвовали около 200 проектов.

Гран-при в номинации «Лучшая 
идея туристического события» по-
лучил фестиваль «Мичуринские 
яблоки в цвету» (Тамбовская об-
ласть), в номинации «Лучшая ин-
терактивная программа туристиче-
ского события» - проект «Каменная 
книга» (Кемеровская область), в 
номинации «Лучшая природно-ре-
креационная зона для проведения 
турсобытия» - белгородский парк 
«Ключи». Лучшим музейно-выста-
вочным комплексом для туризма 
стал Сарапульский музей-заповед-
ник (Удмуртия).

Лучшей площадкой для проведе-

ния туристического события была 
признана сочинская ивент-пло-
щадка Wow Arena, лучшим моло-
дежным туристическим событием 
«Шерегешфест» (Кемеровская об-
ласть), лучшими событиями в об-
ласти гастрономического туризма 
были признаны фестиваль «Калей-
доскоп вкуса» (Ленинградская об-
ласть) и фестиваль «Гостеприимная 
Чувашия».

Лучшими туристическими со-
бытиями в области культуры на-
званы IV музыкальный фестиваль 
«Ruskeala Symphony» (Карелия), 
фестиваль короткометражного кино 

«Золотой теленок» (Киров) и IX 
Санкт-Петербургский междуна-
родный фестиваль «Опера - всем». 
Главным туристическим событием 
в области спорта был признан Чем-
пионат мира по боксу среди жен-
щин - 2019 (Бурятия).

Фестиваль «Легенды Башкирии. 
Архангельский район» победил, 
как лучшее туристическое событие 
в сфере сельского и агротуризма, 
лучшим туристическим событием 
исторической направленности стал 
международный фестиваль средне-
векового боя «Великий Болгар» (Та-
тарстан). Лучшими туристически-
ми событиями по популяризации 
народных традиций и промыслов 
признаны кировский форум «Кла-
довая ремесел» и Праздник русско-
го сарафана в Тамбовской области.

Победу в номинации «Лучшее ту-
ристическое MICE-событие» одер-
жали инвестиционный сабантуй в 
Башкортостане «Зауралье-2020» и 
X Международный культурный фо-
рум в Ульяновске. Лучшими проек-
тами в поддержку событийного ту-
ризма признаны конкурс-интенсив 
VisitKuzbass-2020 и гастрономи-
ческий фестиваль «Вишневарово» 
(Тамбовская область). Лучшими ор-
ганизаторами турсобытий - Центры 
развития туризма Нижнего Тагила и 
Кировской области.

Победу в номинации «Лучший 
календарь туристических событий» 
одержали единый календарь собы-
тий Санкт-Петербурга и календарь 
событий Серпухова. Еще одного 
гран-при удостоилась отмененная 
из-за пандемии коронавируса «Ир-
битская ярмарка» (Свердловская 
область) - как лучший проект тури-
стического события.

ÂÑÒÐÅ×À Ñ ÃÅÐÎÅÌ
Ирбитские школьники встретились с легендарным лётчиком 

Владимиром Шарпатовым. Герой России провёл для юных 
уральцев урок мужества, вспомнив об известном на весь мир 
побеге экипажа самолета из кандагарского плена в 1996 году.

Российские пилоты находились 
на базе боевиков 378 дней. Как 
вспоминает Герой России, взвод 
талибов ни на минуту не спускал с 
них глаз. Сбежать удалось под пред-
логом ремонта Ил-76. Верно рас-
считав маршрут и запасы топлива, 
пленники приземлились в Арабских 

Эмиратах. Спасительную операцию 
ЮНЕСКО назвала ключевым собы-
тием того года.

Владимир Шарпатов, Герой Рос-
сии: «Мне предложили поработать 
на них, я отказался. Научить их лет-
чиков летать отказался. А увидев их 
интерес к самолету, давай им объ-

яснять, что надо техработы делать. 
Вот они и стали нас возить на тех-
работы».

Позже легендарный летчик при-
соединился к церемонии на Аллее 
Победы. Там четыре Героя России 
возложили цветы к памятнику мар-
шалу Жукову. Кроме того, участни-
ки боевых действий вместе с почет-
ным караулом отдали дань памяти 
погибшим в Великую Отечествен-
ную войну.

ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÈÅ 
ÏÐÅÄÏÐÈÍÈÌÀÒÅËÈ È 

ÑÀÌÎÇÀÍßÒÛÅ ÏÎËÓ×ÈËÈ 
ÂÎÇÌÎÆÍÎÑÒÜ ÁÅÑÏËÀÒÍÎ 
ÐÀÑÑ×ÈÒÀÒÜ ÁÈÇÍÅÑ-ÏËÀÍ

У малого и среднего бизнеса, а также самозаня-
тых Свердловской области появилась возможность 
бесплатно рассчитать бизнес-план с помощью 
онлайн-бизнес-навигатора. Такую возможность 
дает портал Корпорации «МСП». Чтобы получить 
услугу, достаточно зарегистрироваться на порта-
ле, ввести наименование бизнеса и указать место 
на карте (расположение офиса или торговой точ-
ки). Сервис покажет основных конкурентов, долю 
пользователей, средний чек; даст информацию, 
какое оборудование купить и где искать поставщи-
ков; а также рассчитает, сколько денег нужно вло-
жить в проект и какую прибыль предприниматель 
сможет получить в перспективе 5 лет.

Действующие предприниматели с помощью 
бизнес-навигатора МСП могут узнать о грядущих 
проверках, оставить отзыв о прошедшем контроль-
ном мероприятии, проинформировать о соблюде-
нии моратория на проверки надзорных органов. В 
перечне возможностей портала — оценка репута-
ции бизнеса и стоп-факторов, которые могут ус-
ложнить получение банковских кредитов; поиск 
положенных конкретному бизнесу льгот и т.д.

С начала существования сервиса его услугами 
воспользовались более 3,2 млн. представителей 
малого и среднего бизнеса со всей России. Портал 
разработан в рамках национального проекта «Ма-
лое и среднее предпринимательство и поддержка 
индивидуальной предпринимательской инициати-
вы».

«Мы информируем предпринимателей обо всех 
существующих у них возможностях, а не только 
тех инструментах поддержки, которые есть в на-
шем собственном арсенале. Корпорация «МСП» - 
давний партнер регионального фонда поддержки 
предпринимательства в работе с малым и средним 
бизнесом. Совместно мы реализуем программу 
«Выращивание», направленную на достижение 
малыми предпринимателями уровня, необходи-
мого для работы с крупными заказчиками. Рас-
сказываем бизнесу о финансовых программах 
корпорации, в том числе беспроцентных кредитах 
на выплату зарплат. Имущественная, правовая 
поддержка — возможности, которые предостав-
ляет наш партнер, и мы, в свою очередь, рады, 
что свердловские предприниматели обращаются 
к этим инструментам. По состоянию на 1 ноября 
2020 года малый и средний бизнес Свердловской 
области при нашем опосредованном участии полу-
чил 6 369 услуг Корпорации «МСП»», - рассказал 
директор Свердловского областного фонда под-
держки предпринимательства Валерий Пиличев.

Он подчеркнул, что в текущих условиях осо-
бенно важно знать о тех услугах, которые бизнес 
может получать бесплатно, без ущерба их каче-
ству.

По данным на 8 декабря 2020 года «МСБ Банк» 
(банк Корпорации «МСП») выдал свердловским 
предпринимателям кредиты на зарплату (под 0 %) 
на общую сумму 96 млн. рублей, а также льгот-
ные кредиты под 2 % годовых на сумму 346 млн. 
рублей.
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Â ÁÎËÜÍÈÖÀÕ
В ноябре 2020 года, после выпуска приказа Минздрава 

о привлечении студентов медицинских вузов к борь-
бе с пандемией COVID-19, учащиеся УГМУ пошли ра-
ботать в поликлиники, «красные зоны» и кол-центры. 
Корреспондент 66.RU пообщался с несколькими уча-
щимися шестого курса профильного вуза и узнал, что 
медикам самим приходится покупать себе одноразо-
вые маски, в больницах стало больше психбольных, 
а обещанные федеральные выплаты запаздывают. 
Подробнее – в историях будущих врачей.

«Все было неорганизованно 
и странно»

Екатерине Ивановой (фа-
милия изменена по просьбе ге-
роя публикации. – Прим. ред.) 
пришлось проходить практику 
в больнице Верхней Салды. 
Сейчас она живет у знакомых. 
Девушка жалуется, что «все 
было неорганизованно и стран-
но»: «16 ноября 2020 года вы-
шел приказ Минздрава, а уже 
17 ноября нас поставили перед 
фактом: «Все, выходите в боль-
ницы!» Я тогда была в Салде, 
но сказала, что в любой момент 
готова приехать в Екатерин-
бург. В итоге на утро 17 числа 
ни в каких списках я себя не на-
шла. Не могла дозвониться ни 
до отдела практики, ни до де-
каната, поэтому начала уже пи-
сать на электронную почту. От-
вета не получила и через день 
написала в университет, что я, 
наверное, уже сама буду устра-
иваться в больницу в Верхней 
Салде. И вот я уже сижу у на-
чальника кадров и решаю на-
последок еще раз позвонить в 
УГМУ. И что я узнаю? В вузе 
меня уже заранее отнесли в ка-
тегорию тех, кто работает в об-
ласти. Но как такового списка 
областных студентов у нас нет, 
и я никак бы не могла узнать об 
этом решении, если через 1000 
лет не дозвонилась бы до руко-
водства. Где я буду жить, нико-
го тоже не интересовало. Они 
наверняка подумали, что раз 
я сейчас в Салде, значит, мне 
есть где жить».

25 ноября старшая медсе-
стра прикрепила студентку к 
фельдшеру. С сентября до де-
кабря их в больнице было все-
го три вместо семи, 7 декабря 
2020 года два специалиста вер-
нулись на работу после пере-
несенного коронавируса. Поку-
пать себе одноразовые маски и 
перчатки Екатерине приходит-
ся самой, а о защитных щитках 
для лица в больнице речи во-
обще не идет.

«На меня официально ниче-
го не выписано. Нам выдают на 
день одну маску, но по прави-
лам их надо менять каждые два 
часа, поэтому я покупаю сред-
ства индивидуальной защиты 
на свои деньги. С СИЗами во-
обще везде все сложно, потому 
что ФОМС не рассчитывал та-
кие затраты на этот год», – по-
ясняет она.

Сейчас коридоры ЦРБ 
переполнены, поэтому меди-
кам приходится задерживать-

ся после официальной смены 
(утренняя до 14.00, вечерняя до 
18.00) на несколько часов и ра-
ботать без обеда – в коридорах 
больницы скапливаются толпы 
народа. «Только за 4 последних 
дня (разговор состоялся 7 дека-
бря 2020 года, – прим. ред.) у 
нас 11 подтвержденных случа-
ев ковида. И такие пациенты к 
нам просто на прием приходят. 
Но мы вовремя даже не можем 
взять тест, у нас распоряжение 
– пока у человека нет пневмо-
нии, не отправлять на ПЦР. 
Результаты мазков опаздывают 
постоянно, потому что мы от-
правляем их в Нижний Тагил», 
– продолжает Екатерина.

Во время приемов буду-
щий врач боится пропустить 
«важное в симптоматике у па-
циента». Еще одна проблема – 
приходится вспоминать давно 
забытую латынь: «У меня еще 
нет никакого опыта. Поэтому я 
принимаю поменьше пациен-
тов, чем мои коллеги. Я боюсь 
пропустить что-нибудь важное, 
поэтому дольше опрашиваю 
и осматриваю пришедших на 
прием. До всей этой ситуации 
с коронавирусом не было такой 
практики – принимать пациен-
та за 10 минут».

Недавно у коллеги девушки 
сломался прибор для измере-
ния сатурации, поэтому ей при-
шлось принести из дома свой, 
купленный еще на втором кур-
се. Сейчас он один на двоих 
фельдшеров.

«Вообще я хотела спокойно 
закончить свой шестой курс 
и пойти работать. Но Минз-
драв, видимо, решил закрыть 
нами дыры. Самое обидное, 
что Владимир Путин сказал 
про выплаты в 10 000 рублей. 
Надеялись, что их сразу же вы-
дадут, а выяснилось, что они 
появятся только после того, как 
мы сдадим дневники практики. 
Но мне деньги на маски нужны 
уже сейчас», – заканчивает рас-
сказ девушка.

«Во время второй волны 
стало больше больных с 

психрасстройствами»
Студент Евгений Владими-

ров (имя и фамилия героя изме-
нены. – Прим. ред.) устроился 
медбратом в реанимацию боль-
ницы № 40 (в эту же больни-
цу в начале декабря 2020 года 
попал отец министра здраво-
охранения Михаил Мурашко, 
– прим. ред.). С конца 2019 
года по июнь 2020 года эта 
зона считалась «чистой», но 

летом ее перепрофилировали в 
«красную зону» из-за того, что 
большинство медперсонала за-
разилось от пациентов и пере-
болело COVID-19. Еще один 
из факторов перепрофилирова-
ния отделения – в реанимации 
проведен кислород, который 
крайне необходим пациентам 
с тяжелым течением этого за-
болевания.

«Перестроили мы все за два 
дня: вытаскивали из ордина-
торской компьютеры, делали 
шлюзы. Параллельно коллеги 
из «красной зоны» нам расска-
зывали, как правильно наде-
вать и использовать защитные 
костюмы. И после всего этого 
обучения мы подписали согла-
шение на работу в «красной 
зоне». И как только мы пере-
профилировались, у каждой 
кровати сразу поставили ап-
параты ИВЛ», – рассказывает 
медбрат.

Тенденция, которую заме-
тил Евгений, – во вторую волну 
пандемии коронавируса среди 
больных стало больше людей 
с психическими отклонения-
ми. «Они не выполняют ука-
зания врача, сопротивляются 
лечению. Могут побить медика 
руками или испинать ногами. 
Только за прошедший месяц 
на моей памяти таких паци-
ентов было три. Один из них 
кричал, что мы ставим над ним 
опыты и удерживаем насильно. 
Пришлось держать его втроем, 
чтобы сделать необходимую 
инъекцию. Но мы понимаем, 
что при гипоксии, которую мо-
жет вызывать коронавирус, это 
нормально», – вспоминает он.

Сейчас палата, за которой 
«закреплен» Евгений, полно-
стью заполнена – все 12 коек 
заняты.

Проблемы, которые возни-
кают, – задержка очередных 
федеральных выплат: «Они 
всегда приходят с опозданием 
примерно на месяц. За ноябрь 
еще ничего не пришло. Но тог-
да я сам болел коронавирусом 
и не отработал ставку, поэтому 
получу обычную зарплату. А в 
декабре у меня уже будет 2,5 
ставки».

Евгений жалуется, что по-
сле введения федеральных вы-
плат его официальная зарплата 
уменьшилась до 20 000 рублей: 
«Нам сказали: «Ну, вы же полу-
чаете выплаты». Тем не менее 
вместе с дополнительными 
деньгами от федерации в раз-
мере 50 000 рублей заработок 
Евгения в пандемию корона-
вируса в совокупности все же 
увеличился и составляет около 
70 000 рублей. «Но сейчас, в 
связи с новым законом, я во-
обще не понимаю, как и что мы 
будем получать, потому что все 
будет зависеть от ставки и от-
работанных часов».

Из-за большой загружен-

ности, нехватки врачей и для 
того, чтобы получить большую 
зарплату, молодой человек ра-
ботает сутки через сутки. В 
свободное время он ходит на 
вторую работу.

«Ощущение, что только 
мешаемся врачам»

Cтудентка шестого курса 
Мария Попова (имя и фамилия 
героя изменены. – Прим. ред.), 
проходит практику в поликли-
нике № 1 от детской больницы 
№ 9, главврачом которой был 
действующий министр здра-
воохранения Свердловской об-
ласти Андрей Карлов. В 2020 
году это медучреждение впер-
вые взяло на практику учащих-
ся вузов. Длится она у девуш-
ки всего около 6 часов. «Но 
сейчас они согласились нас 
принять из-за того, что в пан-
демию большая посещаемость 
в больнице и много активных 
вызовов на дом. Узких специ-
алистов сейчас нам очень не 
хватает, потому что два врача 
тут старше 65 лет и не могут 
выходить работать, а один уво-
лился», – поясняет девушка.

Девушка помогает участ-
ковому врачу-педиатру и под 
контролем опытного коллеги 
проводит осмотры детей, на-
значает лечение и заполняет 
нужные документы. По ее сло-
вам, в первые дни у студентов 
было ощущение, что они толь-
ко мешают врачам, но сейчас 
девушка уже привыкла запол-
нять большое количество необ-
ходимых бумаг. «Очень обид-
но, что из-за практики пары 
перенесли на март 2021 года. 
Вообще мне хотелось спокойно 
доучиться этот курс. Сильного 
желания работать в «красной 
зоне» у меня не было, поэтому 
меня устраивает, что я попала 
в эту больницу. Поначалу дей-
ствительно было ощущение, 
что мы мешаемся. Но потом 
оказалось, что поликлиникам 
необходима помощь студентов. 
Я, например, очень хорошо по-
могаю своему врачу, и когда 
меня хотели отдать на другой 
участок, за меня заступились и 
врач, и медсестра. Пока они не 
представляют работу без моей 
помощи», – поделилась своими 
впечатлениями практикантка.

В отличие от поликлиники 
в Верхней Салде, в екатерин-
бургской детской больнице № 
9 хватает средств индивиду-
альной защиты и потоки паци-
ентов распределены грамотно. 
Всех заболевших детей изна-
чально осматривают в кабинете 
неотложной помощи, которая 
условно считается «красной 
зоной», а на повторные приемы 
они уже приходят в кабинет к 
врачу-педиатру.

Девушка признается, что 
практика только усилила в ней 
желание работать в стациона-
ре, а не на участках: «Там [на 

участках] 99 % – рутина, обыч-
ные ОРВИшки, а мне хочет-
ся поработать с интересными 
клиническими случаями. За 
практику, для себя, я встретила 
только одного такого пациента 
на участке – это девочка с ин-
фекционным мононуклеозом, у 
которой печень была увеличена 
на четыре сантиметра».

Ранее 66.RU сообщил о том, 
что студентов УГМУ отпра-
вят на практику в поликлини-
ки во время пандемии. Новый 
учебный модуль создали после 
письма из Минздрава. Фор-
мально шестикурсники уже 
прошли все практические за-
нятия, предусмотренные про-
граммой обучения. По новому 
модулю нужно получить зачет, 
без которого не будет диплома. 
Для зачета необходима харак-
теристика с места практики 
и прослушанный 36-часовой 
онлайн-курс о COVID-19.

Некоторые студенты не 
рады перспективе работы в по-
ликлиниках: они считают, что 
будут контактировать с боль-
ными коронавирусом, и боятся 
заразиться.

Декан направления «Лечеб-
ное дело» Сергей Чернядьев 
ответил шестикурсникам, ко-
торые не рады практике в по-
ликлиниках во время пандемии 
коронавируса. «Студенты, ко-
торые нигде не работают, пи-
шут: «А что это [cокурсники] 
зарабатывают в «красных зо-
нах» деньги, а мы должны за 
них отдуваться?» Никто ни за 
кого не отдувается, не будьте 
вы жлобами. Вы собираетесь 
стать врачами и так же через 
полгода будете надевать маску 
и перчатки и работать с людь-
ми», — цитирует обращение 
декана Е1.Ru.

Позднее замгубернатора 
Павел Креков также осудил не-
довольных студентов. «Врачи 
— это те люди, которые, подоб-
но полицейским, пожарным, 
должны быть готовы прийти на 
помощь. Подавляющее боль-
шинство положительно отре-
агировали на просьбу помочь, 
потому что видят, как коллеги 
измотаны», — заявил он.

Реакцией студентов была 
недовольна и ректор УГМУ 
Ольга Ковтун. «Вам же через 
полгода работать в медицине. 
Вы сделали осознанный выбор 
— выбор служить профессии. 
Есть уникальная возможность 
помочь медикам и получить 
уникальный опыт. Раньше не 
было ни одного года, чтобы 
старшекурсников лечебного и 
педиатрического факультета не 
снимали на помощь практиче-
ской медицине. И никто не за-
давал вопросов, что это требует 
дополнительной оплаты», – го-
ворила она.

66.ru
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Одним из принципов правосудия в России является 
гласность судебного разбирательства. Гласность 
выражается, в частности, в открытости судебного за-
седания, а слушание дела в закрытом заседании до-
пускается только в случаях, предусмотренных феде-
ральным законом.

Принцип открытости су-
дебного разбирательства дей-
ствует во всех видах судопро-
изводства. Одним из способов 
обеспечения открытости яв-
ляется возможность осущест-
вления видеозаписи судебного 
заседания присутствующими в 
нем гражданами.

Так, в гражданском судопро-
изводстве, лица, участвующие 
в деле, и граждане, присутству-
ющие в открытом судебном 
заседании при рассмотрении 
дела, имеют право в письмен-
ной форме, а также с помощью 
средств аудиозаписи фикси-
ровать ход судебного разбира-
тельства. Кино- и фотосъемка, 
видеозапись, трансляция су-
дебного заседания по радио, 
телевидению и в информаци-
онно-телекоммуникационной 
сети Интернет допускаются 
с разрешения суда (ч. 7 ст. 10 
ГПК РФ). Ходатайство об осу-
ществлении видеозаписи су-
дебного заседания может быть 
заявлено как в устной, так и в 

письменной форме. И конечно, 
в закрытом судебном заседании 
использование средств аудио-
записи и систем видеоконфе-
ренц-связи не допускается.

При рассмотрении уголов-
ных дел лица, присутствую-
щие в открытом судебном за-
седании, также вправе вести 
аудиозапись и письменную за-
пись. Фотографирование, ви-
деозапись и (или) киносъемка, 
а также трансляция открытого 
судебного заседания по радио, 
телевидению или в информаци-
онно-телекоммуникационной 
сети Интернет допускаются с 
разрешения председательству-
ющего в судебном заседании 
(ч. 5 ст. 241 УПК РФ). Исклю-
чением являются случаи, когда 
такая фиксация может приве-
сти к нарушению прав и закон-
ных интересов участников про-
цесса, в том числе права на 
неприкосновенность частной 
жизни, личную и семейную 
тайну, защиту своей чести и 
доброго имени, на тайну пере-

писки, телефонных перегово-
ров, почтовых, телеграфных и 
иных сообщений, содержащих 
сведения личного характера.

Видеозапись судебного 
дела по административному 
делу, рассматриваемому судом 
в порядке Кодекса админи-
стративного судопроизводства 
Российской Федерации, также 
допускается с разрешения суда. 
Право фиксировать ход судебно-
го разбирательства письменно и 
с помощью средств аудиозаписи 
имеют лица, присутствующие в 
открытом судебном заседании 
(ч. 5 ст. 11 КАС РФ).

При производстве по делу 
об административном право-
нарушении лица, участвующие 
в производстве и граждане, 
присутствующие при рассмо-
трении дела имеют право в 
письменной форме, а также с 
помощью средств аудиозаписи 
фиксировать ход рассмотрения 
дела. Фотосъемка, видеоза-
пись, трансляция рассмотре-
ния дела также допускаются 
с разрешения судьи, органа, 
должностного лица, рассма-
тривающих дело об админи-
стративном правонарушении 
(ч. 3 ст. 24.3 КоАП РФ).

Таким образом, стороны 

в судебном процессе (и иные 
граждане, присутствующие в 
судебном заседании) не лише-
ны возможности фиксации хода 
судебного заседания в виде ви-
деозаписи. Для этого только 
необходимо поставить об этом 
в известность суд и получить 
разрешение. Суд принимает 
решение по данному вопросу 
с учетом мнения участников 
процесса.

Однако, даже при имещих-
ся у граждан полных прав на 
проведение видеозаписи в су-
дебном заседании при опреде-
ленных условиях, некоторые 
граждане и тут не собираются 
соблюдать закон, чуствуя себя 
свободными от установленных 
норм и правил, считая, что уж 
им то все позволено.

Так, при рассмотрении уго-
ловного дела в отношении Т., 
осужденной по ч. 3 ст. 160 Уго-
ловного кодекса Российской, 
одно из лиц, присутствующих 
в зале судебного заседания, 
тайно произвело видеосъем-
ку хода судебного заседания, 
не получив на это разрешение 
суда. Впоследствии данное 
видео было показано в теле-
передаче на областном канале. 
Возможно, это лицо посчитало, 

что ему все дозволено?
Как бы то ни было, доступ-

ность к деятельности суда не 
означает вседозволенность, и 
при самовольной видеозаписи 
процесса суд вправе удалить 
снимающего из зала судебного 
заседания на все время судеб-
ного заседания во всех формах 
судопроизводства.

И еще об одном деле. Ми-
ровым судьей в 2020 году был 
привлечен к административной 
ответственности житель города 
К., который, находясь в здании 
мировых судей, осуществлял 
съемку на свой мобильный те-
лефон. На замечание судебно-
го пристава не реагировал. На 
гражданина К. был составлен 
административный протокол, 
мировым судьей К. признан 
виновным в совершении адми-
нистративного правонаруше-
ния, предусмотренного ч. 2 ст. 
17.3 Кодекса Российской Фе-
дерации об административных 
правонарушениях, ему назна-
чено наказание в виде админи-
стративного штрафа в размере 
500 рублей. Районным судом 
постановление мирового суда 
оставлено без изменений.

Светлана Спирина,
помощник председателя суда

ÏÐÅÇÈÄÅÍÒÎÌ ÐÔ ÎÏÐÅÄÅËÅÍÛ 
ÇÀÄÀ×È ÀÍÒÈÍÀÐÊÎÒÈ×ÅÑÊÎÉ 

ÏÎËÈÒÈÊÈ ÍÀ ÁËÈÆÀÉØÈÅ 10 ËÅÒ
Указом Президента РФ от 23 ноября 2020 г. № 733 

утверждена Стратегия государственной антинар-
котической политики Российской Федерации на 
период до 2030 года.

Стратегическими целями 
антинаркотической политики 
являются:

- сокращение незаконного 
оборота и доступности нар-
котиков для их незаконного 
потребления;

- снижение тяжести по-
следствий незаконного по-
требления наркотиков;

- формирование в обще-
стве осознанного негативно-
го отношения к незаконно-
му потреблению наркотиков 
и участию в их незаконном 
обороте.

Для реализации таких це-
лей предусмотрен ряд задач, 
направлений и мер. В их чис-
ле формирование муници-
палитетами в обязательном 
порядке антинаркотических 
комиссий; разработка плана 
подготовки и переподготов-
ки специалистов, обеспечи-
вающих реализацию анти-
наркотической политики; 
установление стандартов 
профилактики незаконного 
потребления наркотиков.

Стратегией предусмотре-
на обязательная экспертиза 

профилактических программ, 
реализуемых общественны-
ми и некоммерческими орга-
низациями.

Определено решение та-
кой задачи, как повышение 
доступности для наркопотре-
бителей профилактики, диа-
гностики и лечения инфек-
ционных заболеваний (ВИЧ, 
вирусных гепатитов, тубер-
кулеза, инфекций, передаю-
щихся половым путем).

Установлено, что органы, 
уполномоченные осущест-
влять оперативно-розыскную 
деятельность, смогут во вне-
судебном порядке блокиро-
вать на срок до 30 суток счета 
граждан и организаций, по-

дозреваемых в причастности 
к незаконному обороту нар-
котиков.

Подлежит установлению 
административная ответ-
ственность для лиц, которые 
передали выпущенные (эми-
тированные) на их имя фи-
нансовые инструменты тре-
тьим лицам с последующим 
использованием их в пре-
ступной деятельности.

Указ вступил в силу со дня 
его подписания.

Илья Кулиш,
старший помощник 

Ирбитского межрайонного 
прокурора

ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈ×ÅÑÊÎÅ  
ÌÅÐÎÏÐÈßÒÈÅ «ÃÎÐÊÀ»

На территории Свердлов-
ской области за 10 месяцев 
2020 года зарегистрировано 
265 ДТП, в которых 297 детей 
получили травмы различной 
степени тяжести и 3 детей 
погибли. Из трех погибших в 
ДТП детей двое – это пешехо-
ды, один из которых погиб по 
собственной неосторожно-
сти. Еще один ребенок погиб 
в качестве пассажира, в мо-
мент ДТП он не был пристег-
нут ремнем безопасности. По 
причине нарушения Правил 
дорожного движения самими 
детьми зарегистрировано 73 
ДТП. На территории г. Ирби-
та и Ирбитского района за 11 
месяцев зарегистрировано 7 
ДТП с участием несовершен-

нолетних, в результате кото-
рых 8 детей получили травмы 
различной степени тяжести.

Ежегодно в декабре-
феврале увеличивает-
ся вероятность дорожных 
происшествий с участием не-
совершеннолетних по причи-
нам скатывания детей и под-
ростков с горок и наледей на 
проезжую часть, использова-
ния придорожных снежных 
валов для игр. С учетом по-
годных условий зимнего пе-
риода года, способствующих 
естественному образованию 
опасных горок, наледей и 
скатов, сформированных ис-
кусственным образом снеж-
ных валов, выходящих на 
проезжую часть и использу-

емых подростками для ката-
ния и игр, принимая во вни-
мание тяжесть последствий 
дорожно-транспортных про-
исшествий с участием детей, 
в целях обеспечения безопас-
ности дорожного движения, в 
период с 7 декабря 2020 года 
по 1 марта 2021 года прохо-
дит профилактическое меро-
приятие «Горка».

Уважаемые родители! Не 
пускайте детей кататься со 
снежных горок, выходящих 
на проезжую часть. Даже 
дворовые горки, выходящие 
на дорогу, опасны для жизни 
и здоровья.

Сотрудники Госавтоин-
спекции г. Ирбита насто-
ятельно рекомендуют не 

оставлять без присмотра 
детей в период новогодних 
праздников вблизи проезжей 
части! При движении в тем-
ное время суток необходимо 
разместить на верхней одеж-
де детей световозвращающие 
элементы, тем самым сделав 
их заметнее на дороге.

При обнаружении несанк-
ционированных снежных го-
рок, которые для забавы ис-
пользуют дети, убедительная 
просьба незамедлительно со-
общать в дежурную часть МО 
МВД России «Ирбитский» по 
круглосуточному телефону 
8 (34355) 6-25-27.

ОГИБДД МО МВД России 
«Ирбитский»

ÇÀÌÅÍÈ 
ÑÂÎÅÂÐÅÌÅÍÍÎ

В соответствии с Указом Пре-
зидента Российской Федерации от 
18 апреля 2020 года № 275 «О при-
знании действительными некоторых 
документов граждан Российской Фе-
дерации» российские национальные 
водительские удостоверения, срок 
действия которых истек в период с 
1 февраля по 15 июля текущего года, 
сохраняют свою действительность до 
31 декабря 2020 года включительно.

В связи с тем, что период при-
знания действительными таких 
водительских удостоверений за-
канчивается в ближайшее время, Го-
савтоинспекция рекомендует обра-
титься в подразделения ГИБДД для 
замены указанных водительских удо-
стоверений до конца декабря.

Также Госавтоинспекция напо-
минает, что право управления транс-
портными средствами подтвержда-
ется водительским удостоверением. 
При управлении транспортным сред-
ством водителем, имеющим води-
тельское удостоверение с истекшим 
сроком действия, он подлежит при-
влечению к административной от-
ветственности по части 1 статьи 12.7 
Кодекса Российской Федерации об 
административных правонарушени-
ях. Санкции данной статьи предус-
матривают штраф в размере от 5 до 
15 тысяч рублей, а также задержание 
транспортного средства и отстране-
ние водителя от управления.

Несмотря на вынужденные огра-
ничительные меры, вызванные ос-
ложнением санитарно-эпидемио-
логической обстановки в стране, за 
текущий год подразделениями Го-
савтоинспекции уже заменено более 
3,5 млн водительских удостоверений. 
В экзаменационные подразделения 
Свердловской области для замены 
водительских удостоверений гражда-
не обратились почти 50 тысяч раз.
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АФИША
Музейно-выставочный ин-

формационно-образователь-
ный центр (ул. Елизарьевых, 28 
в) Тел.: 6-37-96 

музейно-выставочная про-
грамма «САНДРО БОТТИ-
ЧЕЛЛИ И ЕГО ВРЕМЯ. ЖИ-
ВОПИСЬ ИТАЛЬЯНСКОГО 
КВАТРОЧЕНТО» в современ-
ных технологиях факсимильно-
го воспроизведения из научно-
вспомогательного фонда музея.

музейно-выставочная про-
грамма «ИСКУССТВО КО-
ПИИ. ВИКТОР ШЕВЧЕНКО» 
из собраний автора и частных 
коллекций.

«Музей Уральского Искус-
ства» (ул. Володарского, 14) 
Тел.: 6-35-78

музейно-выставочной про-
граммы «МАСТЕРА УРАЛЬ-
СКОГО РЕАЛИЗМА» жи-
вопись, скульптура, графика. 
музейно-выставочной програм-
мы «МАСТЕРА УРАЛЬСКОЙ 
ГРАФИКИ»

«Музей Гравюры и Рисун-
ка» (ул. К. Маркса, 47) Тел.: 
6-31-63

музейно-выставочная про-
грамма «ДАРЫ ГОСУДАР-
СТВЕННОГО ЭРМИТАЖА 
ИРБИТСКОМУ ГМИИ 1975-
1976»

постоянная экспозиция «ОТ 
ДЮРЕРА ДО ДАЛИ. Европей-
ская гравюра XV - XX веков»
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Еще немного, и волшебные новогодние дни придут в 
каждый дом. Это время, когда можно забыть обо всех 
тревогах и погрузиться в сказку. Дети ждут этих дней с 
особым нетерпением, ведь в Новый год обязательно 
происходят чудеса.

Но чудо приходит только в те 
дома, в которых к нему готовят-
ся. Как украсить дом к Новому 
году своими руками, чтобы ат-
мосфера праздника радовала и 
домочадцев, и гостей? Предла-
гаем семь модных идей для тех, 
кто едва знаком с техниками ди-
зайна интерьера, но хочет сде-
лать свое жилое пространство 
сказочным и актуальным.

Как красиво украсить дом 
внутри в 2021 году

С каждым годом в мире все 
более отчетливым становится 
тренд на экологичность, раци-
ональное распределение ресур-
сов и экономию. А в нынешнем 
году он заявил о себе с особой 
силой. Если хотите следовать 
тенденциям, идеи, как украсить 
дом, стоит строить на базе этих 
принципов.

Украшайте свечами. Они 
будут уместны в дизайне инте-
рьера и елочных украшениях. 
В первом случае расставляем 
свечи по всей комнате, где пла-
нируется застолье. Свечи на ко-
модах, камине, полках — чем 
их больше, тем более сказочной 
станет атмосфера, а зажигать 
свет в новогоднюю ночь, воз-
можно, и не потребуется вовсе. 
Свечи можно использовать и в 
декоре елки, но только не насто-
ящие, а в виде гирлянды.

Не переусердствуйте с де-
кором елки. Праздничное дере-

во, щедро усыпанное мишурой 
и игрушками, — скорее, дань 
прошлому, тогда как с каждым 
новым годом оно становится 
все проще и лаконичнее. В про-
шлом сезоне дизайнеры совето-
вали ограничиться игрушками в 
одном-двух цветах, а в нынеш-
нем и вовсе предлагают наслаж-
даться красотой самого дерева, 
а украшения использовать по 
минимуму. Минимализм в скан-
динавском стиле в этом году 
преобладает над пафосом «дис-
неевских елок».

Используйте стеклянные 
игрушки. В прежние годы ста-
ло модным доставать с антре-
солей старые советские шари-
ки, сосульки, игрушки в виде 
зайчиков и мишек. Такой себе 
ретро-тренд, который объяс-
няли, скорее, ностальгией. В 
нынешнем году заметен отказ 
от массового преобладания все-
го пластикового и китайского. 
Поэтому дизайнеры советуют 
украшать дом и елочку винтаж-
ными игрушками. Их немного? 
Не страшно — в моде минима-
лизм.

Создавайте композиции 
из суккулентов. Вечнозеле-
ные растения идеально соот-
ветствуют духу праздника. Их 
листья светлого зеленого цвета 
выглядят почти седыми — буд-
то припорошенными снегом. А 
потому их можно смело уста-
навливать по всей квартире или 

дому. Крупное «деревце» мож-
но украсить настоящими шиш-
ками и поставить по центру 
праздничного стола. Неболь-
шие суккуленты с несколькими 
листиками в простых горшках 
расставляют на полках, комо-
дах, камине. Их можно декори-
ровать бусинами, а можно и не 
украшать вовсе.

Добавьте хвою в каждую 
комнату. Если в гостиной есть 
камин, его обязательно стоит 
украсить еловыми или сосновы-

ми ветками. Закрепите их и до-
бавьте немного яркости: подой-
дут цветные ленты, несколько 
шаров или гирлянда. Чтобы не 
ставить елочку в каждую комна-
ту, ограничьтесь «хвойной ком-
позицией». Букет из еловых лап 
или симпатичный венок созда-
дут атмосферу праздника. Бюд-
жетный вариант — закрепить 
гирлянду и еловые ветки на изо-
гнутой полукругом металличе-
ской вешалке. Ее удобно вешать 
на стену и можно расположить, 

где угодно.
Сделайте украшения сами. 

Фото украшенных домов выгля-
дят особенно мило, когда декор 
выполнен своими руками. Фи-
гурки из цветной бумаги можно 
закрепить на тонкой мишуре 
и подвесить к потолку или на 
полки. Бумажные снежинки бу-
дут уместны не только на окнах, 
но и на обоях и даже потолке. 
Гирлянды тоже можно сделать 
из бумаги: помните советские 
из разноцветных колечек? Все 
эти милые украшения сегодня в 
тренде, а их изготовление всей 
семьей усиливает ощущение 
праздника не только у детей, но 
и у родителей.

Используйте пастельные 
тона. Уходящий 2020-й год 
оставляет неприятный шлейф 
трудностей и переживаний, а 
потому праздника хочется рань-
ше. И новогодняя атрибутика 
появляется в домах уже с на-
чалом декабря. Чтобы за бли-
жайший месяц она не наскучи-
ла, откажитесь от насыщенных 
цветов в оформлении комнат. 
Вместо привычных красных 
и золотых тонов используйте 
в декоре пастельные оттенки: 
нежно-розовый, нюдовый, бе-
жевый. Немного блеска добавит 
мишура из обычной фольги.

Если вы уже готовы укра-
шать дом, знайте, — вы не оди-
ноки. Желание проводить год с 
его трудностями и погрузиться 
в праздник — еще один тренд 
конца 2020-го. Не отказывайте 
себе в этом удовольствии. С на-
ступающим!

Автор: Татьяна Торская

СПОРТ-КУРЬЕР

Легкая атлетика
С 4 по 5 декабря в Екатеринбурге состоялось 

первенство Свердловской области по легкой атле-
тике. Несмотря на все трудности в подготовке на-
ших юных спортсменов, девушки и юноши были на 
высоте! В дисциплине «прыжки в высоту» у маль-
чиков первое место занял Илья Боярников, третье 
– Семён Куткин. У девочек первое место заняла де-
бютантка соревнований Карина Лыжина – она вы-
играла соревнования, заняв первое место!

Спортивное многоборье
8 декабря ДЮСШ Ирбитского района провела 

онлайн-соревнования по спортивному многоборью 
среди учащихся школ 2010-2013 г.р.. В программу 
соревнования входили 3 обязательных вида: Челноч-
ный бег 3/10, подъем туловища из положения «лежа 
на спине» за 30 секунд, прыжок в длину с места.

В соревновании приняло участие 62 спортсмена 
из 16 школ. По итогам соревнований в командном 
зачете 1 место заняла Черновская СОШ, на 2 ме-
сте Зайковская школа № 2 и на 3 месте Пионерская 
школа.

На радиоволнах
13 декабря тестом «Снежинка» закрылся сезон 

молодежныхр соревнований по радиосвязи на ко-
ротких волнах 2020 года.

В составе операторов радиостанции Центра 
RK9CYA на этот раз, кроме недавно выполнивших 
норматив КМС Егора Коморникова и Софии Бобы-
левой, был Руслан Мамедов, перворазрядник, ко-
торый в настоящее время учится в энергетическом 
техникуме г. Екатеринбурга.

Шестое участие команды в соревнованиях «Сне-
жинка» и первый раз в группе до 19 лет оказалось 
самым удачным за все годы.




